

BASSILLAC

19 jeunes diplômés à l'Aéro-club

Dans tous les sports, la formation des jeunes est une des priorités essentielles, en aéronautique certainement plus qu'ailleurs. Lors de l'assemblée générale de l'Aéro-club, samedi, le président, Jean-Claude Truffly, était satisfait que, l'an dernier, 34 collégiens et lycéens aient suivi les cours de préparation au brevet d'initiation aéronautique (BIA); 19 l'ont obtenu.

Parmi les manifestations et activités de l'année passée, plusieurs journées pédagogiques de découverte ont permis d'accueillir des enfants des centres d'accueil de loisirs, mais aussi des personnes handicapées, ainsi que des collégiens et lycéens. Les journées portes ouvertes ont attiré 165 personnes pour un total de 27 heures de vol.

Sur les avions, de nombreuses interventions d'entretien ont été réalisées, entraînant naturellement un coût important qui affaiblit la trésorerie. 72 licences pilotes ont été délivrées sur un total de 106 adhérents, dont 35 pour des



Une partie des membres, avant l'assemblée. PHOTO BERNARD COUZINOU

moins de 18 ans, représentant une globalité de 1 026 heures de vol sur la saison.

Le bureau reconduit

Le président est presque assuré que les principales actions de découverte seront reconduites, ainsi que les portes ouvertes. Pour cette année scolaire, 33 élèves se forment, la moitié au lycée Albert-

Claveille, avec Jean-François Jimenez et Thierry Pastor. L'autre moitié vient à l'Aéro-club, avec Jean-Jacques Bernard et Jean-Claude Aubertin.

Le bureau est reconduit : président, Jean-Claude Truffly; vice-président, Jean-Luc Danjou; trésorier, Jean-Jacques Bernard; secrétaire, Thierry Pastor.

Bernard Couzinou